

## El Gobierno Regional de Atacama presenta “La Pichintún visita la tierra atacameña”

**L**a Pichintún es una titanosauria niña descubierta en el sur de Chile que durante el último fin de semana de agosto visitará las tierras atacameñas, acompañada de las y los paleontólogos que se dedican a su cuidado y la llevan a recorrer los diferentes territorios, relatando su historia a las familias que la van a conocer y enseñando sobre paleontología y protección del medio ambiente a la comunidad.

Esta obra de calle, estrenada el 2021 y dirigida por Mariana Muñoz, llegará por primera vez a Vallenar y Copiapó como parte de Atacama a Mil 2024, iniciativa del Gobierno Regional de Atacama que espera acercar grandes eventos culturales de forma abierta y gratuita a las familias la región.

El Gobernador Miguel Vargas, invitó a la comunidad a participar de este gran pasacalle gratuito, y destacó “queremos agradecer a Teatro a Mil por la confianza y por la disposición a trabajar en colaboración con el Gobierno Regional de Atacama, al consejo regional por la aprobación de los recursos y a los municipios, quienes nos están apoyando en la coordinación de los buses de acercamiento que hemos dispuesto para quienes quieran asistir desde las comunas de Freirina, Huasco y Alto del Carmen hacia Vallenar y desde de Caldera, Tierra Amarilla, Diego Almagro y Chañaral hacia Copiapó”.

“Queremos que la comunidad se involucre, participe activamente, que venga a los espectáculos, sobre todo los niños y las niñas. Esto va a estar también combinado con participación de grupos locales. Vamos a generar una gran movilidad con gente que está también aquí en el día a día, trabajando y haciendo cultura en distintos tipos de expresiones”, agregó el Gobernador.

Esta popular obra, tendrá su primera función el sábado 24 de agosto en Vallenar, a las 16:00 horas en el Paseo Ribereño (desde calle Matta hasta calle Brasil). La segunda función será el domingo 25 de agosto en Copiapó, a las 12:00 horas, en el Parque Schneider (desde Copayapu con Calle del Parque hasta Conrado Araya con Copayapu). Toda la información sobre el proyecto se puede encontrar en [Atacamaamil.cl](http://Atacamaamil.cl).

Por su parte, Carmen Romero Quero, directora de Fundación Teatro a Mil, agregó:

“Gracias a esta alianza con el Gobierno Regional de Atacama podremos llegar este fin de semana a Vallenar y Copiapó con una obra como La Pichintún, que conectará con las comunidades artísticas e infancias locales, realizando talleres en escuelas de ambas ciudades y una clase magistral en Copiapó junto a la directora de la obra, Mariana Muñoz”.



### LA PICHINTÚN VISITA LA TIERRA ATACAMEÑA

Esta obra es una gran oportunidad para que niños, niñas y sus familias aprendan sobre temas medioambientales y también disfruten de una performance inolvidable. La Pichintún visita la tierra atacameña deslumbra con su recorrido, movimiento de cabeza y ojos expresivos, además de permitir que niños y niñas la acaricien, alimenten y jueguen con ella, un evento interactivo que genera conciencia en la necesidad de conservar la Tierra y todas las especies de seres vivos.

Mariana Muñoz, directora de la obra, se mostró entusiasta por visitar las tierras atacameñas y mencionó que

“estamos muy felices de llevar a nuestra dinosauria titanosauria a esos parajes maravillosos, esperamos encontrarnos con una linda audiencia y que todas las niñas, niños y niñas puedan disfrutar con los ojitos de La Pichintún, viendo cómo ella despierta, come y conoce los nuevos paisajes que siempre quiere recorrer junto a todas las personas que van a verla”.

El elaborado y detallista diseño de La Pichintún, que mide 10 metros de largo por 6 de alto, estuvo a cargo de Harold Guidolin, quien fue parte del Royal de Luxe bajo la dirección del reconocido artista francés Jean-Luc Courcoult.

### BUSES DE ACERCAMIENTO

La organización de Atacama a Mil ha coordinado con los departamentos de Cultura de diferentes municipios, la disposición de buses de acercamiento para ambas funciones. La forma de inscripción para el público será anunciada por cada municipio a través de sus redes sociales.

Salidas para función del 24 de agosto en Vallenar.  
 Plaza de Armas de Huasco por calle Maestranza 14:30 horas.  
 Plaza de Alto del Carmen 14:45 horas.  
 Salida desde Plaza de Freirina 15:00 horas.  
 \*Regreso a todas las comunas a las 17:30 horas.

Salidas para función del 25 de agosto en Copiapó  
 Exterior Municipalidad Diego de Almagro 10:30 horas.  
 Plaza Carlos Condell de Caldera 10:45 horas.  
 Plaza de Tierra Amarilla 11:00 horas.  
 \*Regreso a todas las comunas a las 13:30 horas

